

Ressort: Entertainment

Stefanie Giesinger: "Ich liebe Süßkram wie Nutella-Pizza"

Berlin, 05.05.2017, 10:02 Uhr

GDN - Model Stefanie Giesinger ist grundsätzlich diszipliniert, was das Essen betrifft, kann aber auch mal locker lassen. "Ich liebe Süßkram wie Nutella-Pizza. Mein Freund mag's dagegen lieber deftig, also gibt es zum Cheaten beides. Ein- bis zweimal im Monat muss das einfach sein", sagte die 20-Jährige dem Magazin "Joy".

Aber sie weiß: "Täglich Sport und gesunde Ernährung gehören einfach dazu." Außerdem hat Giesinger, die 2014 die neunte Staffel der Castingshow "Germany's Next Topmodel" gewann, bereits einiges in Sachen Fitness gelernt: "Früher hab ich mich gern vor Sport gedrückt, weil ich dabei immer viel schwitze. Heute weiß ich: Wer schwitzt, entgiftet."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-88947/stefanie-giesinger-ich-liebe-suesskram-wie-nutella-pizza.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com